



# 八幡東警察署からのお知らせ



## 警察官などを騙った

## 二セ電話詐欺事件が発生！



### 【詐欺事件の発生】

本年8月下旬から、八幡東区居住の高齢女性に対し、警察官や会社社員等を騙る男から

- あなたは、通販会社など数社の会員だが、長く利用されていないものがある。

詐欺に利用される恐れがあるので退会したほうがよい。

- 退会できない会社があり、あなたの代わりに者が会員となり商品を購入したが、手続きの未了があり、あなたが名義貸ししたことになり、それは犯罪になる。

- 刑事事件だが民事事件にできる。2,000万円を払えば民事にできる。

などの電話があった後、監督官庁の者を騙る男から、

- 和解金で2,000万円を支払ってほしい

など、言葉巧みに代わる代わる言われたことで不安感をあおられ、示談金等の名目で複数回にわたり現金を手渡すなど、現金合計約4,000万円をだまし盗られる詐欺事件が発生しました。



## 警察からのお願い



- 電話でのお金に関わる話は、詐欺を疑い、一旦電話を切るようにしてください。
- 一人で決断せずに、必ず家族や警察に相談をしてください。
- 録音機能の付いた電話（まっ太フォン）や、留守番電話を活用しましょう。

**「電話でお金はすべて詐欺！すぐに相談・110番！」**